

# DESAPARECEN LOS MANGLARES

(Detalles en Página 6).

## Jóvenes Africanos Llevados a Cuba para Trabajar en Cañaverales

LISBOA, septiembre 2. (UPI). Guerrilleros angoleños anticomunistas denunciaron que miles de adolescentes angoleños están siendo enviados a Cuba, para desempeñar "labores comunes como mano de obra barata", y para ser sometidos a indoctrinamiento político.

Voceros de dos movimientos opositores al régimen marxista de Luanda dijeron que los tres últimos años más de 4.000 jóvenes entre las edades de 10 a 15 años fueron enviados a Cuba, para trabajar en los cañaverales de la isla bajo el pretexto de que "iban a estudiar".

"Aproximadamente 3.000 jóvenes del insurgente norte han sido enviados a la isla-prisión de Fidel

Castro", dijo un vocero del Frente Nacional para la Liberación de Angola. "Ellos no practican fuerza, pero si los padres se oponen las autoridades los presionan, prometiéndoles que sus hijos regresarán graduados en Medicina o Ingeniería".

Anteriormente, un representante del separatista Frente para la Liberación de la Región de Cabinda dijo que unos 3.000 cabindaños —la mitad de ellos niños— fueron "enviados a Cuba comunista para que les lavaran el cerebro y cortar caña".

La Embajada de Angola, en Lisboa, negó las acusaciones, diciendo que, en efecto, más de 800 jóvenes angoleños están en Cuba, pero que, se trata de estudiantes que se están es-

pecializando, principalmente, en Medicina, Cirugía Dental, Agricultura y Economía.

"Estoy convencido que ellos trabajan y estudian, al igual que lo hacen sus compañeros cubanos de estudios", dijo un vocero de la Embajada. "Pero cuando trabajan lo hacen voluntariamente".

Recientes informaciones de prensa estadounidense indican que el régimen cubano ha construido tres escuelas para las naciones africanas inclinadas al marxismo —Etiopía, Angola y Mozambique—, en las que Cuba está prestando ayuda militar y asistencia técnica.

El vocero del Frente Nacional para la Liberación de Angola dijo que

originalmente los jóvenes eran enviados por avión a Cuba, pero que actualmente son reclutados en el insurgente norte, llevados en camiones a la capital de Luanda y luego embarcados en buques de transportes de tropas que regresan vacíos a Cuba.

Cuba que ayudó al Movimiento Popular para la Liberación de Angola, dominado por marxistas, a tomar el Poder en la encarnizada guerra civil que siguió a la independencia en 1975, mantiene en Angola unas 20.000 tropas de combate para hacer frente a tres grupos guerrilleros anticomunistas, que controlan grandes zonas del territorio de esa nación africana.



## Eligen Presidente y Secretario de FEPRO

Durante sesión de Asamblea General de representantes de la Federación de Profesionales Académicos de El Salvador, FEPRO, celebrada el viernes en la noche, se eligió al Presidente y Secretario General de dicha entidad, Dr. Ricardo Molina Aguilar y Lic. Eduardo Montes Granados, respectivamente. Izquierda a derecha: Lic. J. Alfonso Lainez, Ing. J. Abilio Orellana (Presidente saliente, toma la protesta); Dr. Molina Aguilar, Lic. Montes Granados y Lic. Samuel H. Leiva. (Foto de Américo Rivas).